

[Video] Murió víctima de brutal atropello tras una discusión en la comuna de Macul

En horas de la tarde de este sábado 13 de enero, el Ministerio Público confirmó la muerte del hombre que sufrió un brutal atropello tras discutir con otro conductor hace dos días en la comuna de Macul.

La abogada Pamela Valdés señaló que la Corte de Apelaciones acogió el recurso interpuesto y decretó la prisión preventiva del imputado, quien fue formalizado por el delito de homicidio frustrado. "La resolución es importante, ya que se enmarca dentro de que estando acreditado el delito y la participación, existe necesidad de cautela en atención a la gravedad de los hechos", señaló.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, explicó que, "la misma resolución indica que se tiene presente el descontrol de impulsos de este imputado, y por ende decreta prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad".

https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/03/160195426_768979870667466_6381614638415648661_n-2.mp4

[\[Video\] Impactante: Pelea entre conductores terminó con brutal atropello](#)

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

A woman with long blonde hair is shouting into a megaphone. She is wearing a red t-shirt. The background is dark with blue and red lighting effects.

 **Conversemos por WhatsApp**

[Video] Murió víctima de brutal atropello tras una discusión en la comuna de Macul

y tú, ¿qué opinas?